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平成 28年度 年末懇親会 
                              会場：瀧川記念学術交流会館 

平成 28年度の懇親会を 12月 3日（土）に OB28名、現役 16

名の計 44名を集め瀧川記念学術交流会館にて開催しました。

今回は元神戸新聞記者の力武敏昌氏の講演会を企画、第１部

を講演会、第 2部を懇親会といたしました。瀧川記念館は初

めての人が殆どで、講演会とも相まって従来とは味わいの違

う懇親会となったと思います。 

 

出席者４４名  （会員２８名 準会員１６名） 

 

 

 

前田正登部長 稲野 廣（5）   今村 隆（7）   丹羽 徹（11） 坂 幸夫（12） 椎木茂久（17） 依田泰吉(17)
大石忠男（18） 平田明男（18） 今村恵子（20）  荒木育夫（21） 絹田清昭（21） 筒井博司(21) 小野 晃（22） 
東向信明（22） 奥村明子（22) 保尾福三（23） 今給黎哲生（24） 清水 秀（25） 湯本欣延（25） 田代雅彦（27） 

森口智夫（27） 森島茂夫（27） 矢野  猛（27） 二口正紹（28）  山本達男（30） 前川文紀（51） 西田 勇（56）
[新65] 植田悠貴（農） 米田香澄（発） 大和祐己（工） 丸岡克成（工）
[新66] 瀧瀬祥良（工） 麓 沙恵（発） 轡田 涼（法） 宮嵜仁美（発） 宮崎晃一（営） 森下奈菜（発） 川植大輝(経)

坂元亮介(発)　 濱野 拳（海事）
[新67]近藤佑哉(工)、 末廣真子(発) 井上啓太(法)
ゲスト 力武敏昌氏（1933年生、関西大学陸上部短距離出身、神戸新聞運動部一筋、主として陸上競技を担当、

                  1964東京、1972ﾐｭﾝﾍﾝを取材、退社後フリーライターとしてご活躍、現関西運動記者クラブ会友)



2 

 

第 1部 力武敏昌氏（元神戸新聞記者）講演会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  全体司会の絹田事務長 

                                   

                                     

 

 

 

 

お話は多岐に亘り興味が尽きませんでした。 

挨拶される椎木会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演会場風景：皆さん聞き入っています。 

 

力武さんは神戸新聞にあってずっとスポーツ欄を担当されました。 

東京五輪（1964）、ミュンヘン五輪（1972）の取材も直接手がけられ、引退後も陸上競技誌に健筆

をふるわれるなど、ずっと関西の陸上競技を見守ってこられた正に陸上競技の生き字引とも言われ

る方です。 

今回は懇親会のマンネリ打破との椎木会長の発案で力武さんの講演会を企画しました。 

力武さんのお話は、①リオ五輪と東京五輪（1964）の 400ｍリレー、②関西学生と五輪、③箱根駅

伝と関西学生駅伝、④神戸大学関係者、⑤生涯スポーツとしての陸上競技（力武さんはマスターズ

陸上生みの親の一人）と多岐に亘り、その間の豊富なエピソードが次から次へと語られ、あっとい

う間の 1時間でした。 

力武さんには改めて心より感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。 
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第 2部（懇親会） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯の挨拶をされる今村さん（新７）             挨拶される前田先生 

 

  

なお、前田先生から、新５６の西田さん（神大工学部助教）

が陸上競技部コーチとなられたことが報告されました。 

西田さんは現役時代、十種競技の選手として活躍。 

今後、特に技術系の競技（跳躍、投擲）の指導にご尽力 

いただけるものと期待しています。 

 

 

 

 

                                               

西田 勇さん 

（部員紹介と戦績報告）：ひとしきり懇親の後、現役部員紹介と現役による戦績報告を行いました。 
 

4 年生（左から、丸岡前長距離パートリーダー、大和前

主務、米田前女子主将、植田前主将） 

良くやってくれました。お疲れ様でした。 

  

 

3年生（左から、森下、宮嵜、川植、坂元、轡田、瀧瀬、

麓、濱野、宮崎） 

32人と多人数の学年、引き続きしっかり頼みます。 

 

２年生（左から 井上、末廣、近藤） 

来年は貴君たちがリーダーです。 

頼りにしていますよ。 
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（戦績報告） 
 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

戦績報告する瀧瀬主将              報告する麓女子主将 

 

【主な結果】                                   

三商戦      優勝 

近国体      男子 5位 女子 2位 

西日本六大    男子・女子優勝 

阪神四大     4位 

京阪神新人戦   男子 3位 女子優勝 

関西学生女子駅伝 15位              

関西学生駅伝   9位（シード権獲得） 
 

 

駅伝報告をする駅伝主将濱野 

（優秀部員表彰）2016年は敢闘賞 1名、学内記録賞 5名の表彰。 

武村明香(1年・発達・西京 三段跳 12m41) 

 日高水樹(1年・発達・西京 走高跳  1m69)のお二人は現役の納会での表彰となりました。 

プレゼンターは、稲野さん（新 5）、丹羽さん（新 11）、坂さん（新 12）、今村さん（新 20）です。 

 
  丸岡克成（4年・長距離） 関西インカレで 21点獲得  宮崎晃一（3年・混成）（十種競技 6588点） 

   （5000ｍ優勝、1万ｍ2位、ハーフマラソン 2位）    高校の先輩王谷さんの 6550点を更新 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  米田香澄（4年・中距離） 800ｍ、1500ｍで学内新   麓 沙恵（3年・投擲）円盤投 36ｍ35 

   800ｍ 2分 10秒 77、1500ｍ 4分 43秒 76        自己の学内記録を更新 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真は濱野君 
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（ＯＢ競技報告） 
矢野さん（新 27）から、全日本マスターズを中心とする 

正規競技の部の報告をしていただいた後、市民マラソンで 

コスプレ等も楽しんでおられる方々の紹介を森島さんに 

お願いしました。 

全日本マスターズでは、矢野さん（新 27）が 800mで優勝、1500m

で 3位、田代さん（新 27）が走高跳で優勝、椎木会長も 60mで 

6位入賞を果たすなど活躍しました。（P1４参照） 

また 80 歳になっても市民マラソンでご活躍の新７の矢柴成雄

さんのコスプレ姿には全員爆笑でした、今市民マラソンは隆盛   説明する矢野さん（新 27・OB競技世話人） 

の一途。力武さんの講演にもありましたが「生涯スポーツ」と 

して陸上競技は最適。1人でも多くのＯＢが競技を継続、ある 

いは競技に復帰されるのを期待しています。 

      

                              

 

 

 

第         

  

 

 

 

 

説明する森島さん（新 27・東京支部長）        第 1回神戸マラソンの 第４回神戸マラソンの 

矢柴さん（新７）   藤林さん（新３５） 

（支援金贈呈・ノボリ贈呈）                   

昨年度に引き続き本年度も懇親会で本年度の支援金を贈呈しました。また、駅伝応援に参加された新 17回生の 

有志一同（加藤、椎木、依田、含平田副会長 18）が、神戸大学の「ノボリ」を寄贈され、現役代表の麓女子主将

が代表の依田先輩からノボリを受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にこやかに支援金を渡す椎木会長と瀧瀬主将         麓女子主将にノボリを渡す依田さん 

 

（謝辞・商神斉唱・エール） 
瀧瀬主将が支援金他 OB会の支援に心からの感謝の気持ちを

伝える謝辞を述べ、来年の関西インカレに臨む意気込みを

熱く語ってくれました。現在の幹部 3年生は 32名。史上最

多の学年です。かれらも 3 年になり、正に部の主力です。

今年ポイントを稼いだ 4 年生の多くが大学院進学で残るこ

とに加え、１、２年生の成長も著しく、来年の関西インカ

レでの１部昇格は単なるお題目ではなく現実的な目標とな

りました。 

１人でも多いＯＢの来援を期待しております。        力強く商神斉唱の口上を述べる瀧瀬主将 
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西田,清水,末廣,森下,今給黎,田代,森口 ／ 宮嵜,小野,奥村,力武,今村,坂 ／ 湯本,濱野,川植,坂元,東向,保尾,宮嵜 

 

 

（歓談風景） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  丹羽さん（新 11）力武さん、今村さん（新７）    依田さん,瀧瀬主将,筒井さん,今村さん,麓さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
川植君,清水さん,今給黎さん,湯本さん,濱野君       小野さん,宮崎君,保尾さん,東向さん,奥村さん,荒木さん 

                          

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

手前から山本さん、井上君、二口さん、森島さん     前川さん,西田さん,末廣さん,近藤君,矢野さん 

 

※ 以上、平成 28年度の懇親会も無事終了しました。いろいろ変化を求めて努力はしておりますが、 

力を入れるほど現役諸君に負担がかかっているのも確かです。しかし現役とＯＢの接点を少しでも多くし、 

たいと思っています。そんな中、3 年生の轡田主務には大変協力してもらいました。轡田君の協力なくしては今

回は成立していません。この場をお借りして感謝の気持ちを伝えたいと思います。（文責・絹田）                                 


